

imbecilidad ó trastorna su cerebro la locura. ¿Hablamos de memoria? De ninguna manera. En la actualidad, en la prisión de esta capital existen algunos presos que unos necesitan del cuidado y de la alimentación que á diario se paga y se da en el hospital al enfermo, y otros necesitan de la observación médica diaria sin la excitación de una providencia ni de un mandato judicial. Y esto es conocido pero también es irremediable para el Tribunal que pudiera tomar una determinación. Si por circunstancias especiales ó exigencias regladas el Juzgado ó la Sala de lo Criminal por sí, ó á requerimiento del defensor necesita ordenar un traslado, sus buenos propósitos tienen que estrellarse puesto que con razón el señor Gobernador por un lado y el personal del hospital por otro se negarían á darle entrada á un encartado en procedimiento criminal y preso, sin contar con las que reúna la necesaria garantía tanto para el buen orden del establecimiento como para evitar la evasión. Pero este estado no debe seguir, no puede seguir, repugna á la conciencia y á los sentimientos humanitarios. Y ahora el señor Presidente de la Diputación que á más de su cargo es Abogado colegiado, tiene la palabra.

mente al público, y que además de contar con varios empleos, cosa que les está prohibido por ser incompatible con este cargo, no paguen su contribución como los demás.

Tampoco creemos, aunque nos lo han asegurado, que el Gobernador, se haya hecho el sueco sobre este asunto.

\*

Es inexacto:

Que el concejal Sr. Selas, obligase á votar durante las pasadas elecciones por algunos candidatos, presentados por ciertos conocidos señores, á muchos peones de albañil que él tiene colocados, que contaban el que más 19 años de edad, y los disfrazase convenientemente para el caso.

Lo negamos, porque estamos convencidos de que este buen hombre no se ocupa para nada de esas cosas

\*

Es una calumnía:

Sostener que casi todos los Maristas que ejercen en sus colegios de la provincia la enseñanza, no sean titulados

Tan calumniosa como lo anterior, resulta afirmar que á los que corresponde perseguir esta falta de aprensión, hacen la vista gorda y se achantan.

Nosotros que conste, estamos dispuestos á defender á esta virtuosa institución que prodiga la enseñanza y que tanto bien y moralidad difunde por nuestra provincia.

B. A.



# ABSURDOS

Es una villanía:

Asegurar cínicamente que nuestro director ha solicitado de los nuevos concejales, expongan en este periódico los programas que cada uno pretende desenvolver en el municipio.

Nadie se atreverá á sostener esto en ningún terreno, pues sabido es por todos que nosotros no invitamos á nadie á que haga el ridículo, ni menos, dedicamos nuestro periódico á esos menesteres.

\*

No es cierto:

Que días pasados fuera derribado uno de los palos que sirven para impedir la circulación de vehículos en la calle de los Infantes, ni que esto fuera ordenado por un criado de los señores de Ayala, que guiaba un carruaje y no le parecía bien molestarse en marchar por otra calle.

Tampoco es cierto que algunos de los que dicen presenciaron esta escena deseen vivamente se realice con el poderío de estos señores algo muy parecido á lo que este individuo realizó con dicho palo.

No podemos creer que nadie en Ciudad Real abrigue malas intenciones contra estos señores, que en todas cuantas ocasiones se les han presentado, demostraron que poseen un buen corazón prodigando el bien á todos.

\*

No es cierto:

Que en nuestra capital existan individuos titulados agentes de negocios, que explotan descarada-

## CANTARES ILUSTRADOS



Merecía esta serrana que la fundieran de nuevo como funden las campanas.